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克莱斯勒品牌在华走进口高端差异化路线
克莱斯勒（中国）汽车销售有限公司总裁兼总经理郑洁表示，国产Jeep车型是大势所趋

在上半年导入全新 300C 之
后，重新入华的克莱斯勒品牌年
底还将引进新款大捷龙。克莱
斯勒（中国）汽车销售有限公司
总裁兼总经理郑洁近日在接受
专访时表示，今后克莱斯勒品牌
在中国市场将坚持走进口、高端
的差异化路线，并透露整个克莱
斯勒公司明年在华网络将扩展
至200家。

做高端市场的差异化车型

记者：克莱斯勒品牌重返中
国的定位都非常高端，这是否说
明在一个时期内克莱斯勒会走
豪华奢侈的路线，今后是否会向
下延伸？

郑洁：首先可以确认的是在
未来两三年内，整个菲克集团对
于克莱斯勒品牌在中国的定位，
就是走进口、高端的差异化路
线。这有几个非常重要的原因：
第一，菲克集团整体在中国产品
的布局在未来五年，SUV都是中
国市场增长最快的细分市场，
Jeep 品牌的优势是非常明显的。
Jeep品牌也是克莱斯勒集团最重
要的全球化品牌之一，而在更偏
家庭化的、国产化的车型领域，
我们是以菲亚特品牌为主的。
此外，我们也看到在高端市场，
在进口车市场依然有机会。

今天的中国市场已不是十
年前首次购车的市场，对于车辆
个性化、差异化、多样化的需求
有一个爆发式的增长，所以我们
认为，我们在高端进口的领域，
完全可以用克莱斯勒品牌来补
充整个产品线和品牌线，我们在
这个领域里面打的就是一张差
异化的牌，我们做的就是差异化
的定位，我们提供的就是一些传
统主流品牌之外的不同选择。
如果你想要一个品质高端、豪华
的车型，你又不想选择大家都选
择的街车的话，克莱斯勒是一个
非常好的选择。

记者：在你的规划里面，克
莱 斯 勒 品 牌 的 目 标 是 什 么 样
的？还有道奇呢？

郑洁：Jeep 最大的目标是成
为中国 SUV前三名，而克莱斯勒
在我们整体品牌线里面，它是我
们在高端市场的一个差异化的
车型，补充我们整体的产品线。
道奇从整体品牌来说是侧重于美
国的一个区域性的品牌，因为道
奇是一个非常有特色的车型，不
排除我们根据市场的情况会有一
些机会性的引入，但是从全球的、
集团的品牌规划来说道奇是主攻
美国区域性市场的一个品牌。

记者：有没有一个网点的计划？
郑洁：很快我们就有在中国

市场的旗舰型的店。去年 100

家，今年是150家，明年是200家。

Jeep正朝国产方向努力

记者：据说今年 Jeep 正在开
发一些新产品，时间会在 2014
年，你能透露一下吗？

郑洁：我们先回看过去的三
年，三年前大家都知道克莱斯勒
跟菲亚特结盟，提出到 2012 年，
全系产品 75%全部要更新，那么
我们已经实现了。其实你可以
从全新 Jeep 大切诺基看到它在
品质感、科技感上面的提升，
300C 也是一个非常好的例子。
这个变化从两三年前已经开始
了，而且还会延续。Jeep 全球的
目标是一定要回到 SUV 全球领
导者的地位，所以你们接下来会
看到进一步的革命性的变化，具
体的细节目前没有办法透露，但
是我们肯定还会不断颠覆。不
仅是大家对于 Jeep的认知，还有
对于美系品牌的认知。

记者：Jeep 会不会国产化？
大概的时间表是怎么样的？

郑洁：会。国产化肯定是大
家非常关注的一个话题。为了
要达到进入中国主流 SUV 品牌
前三名的目标，在中国国产 Jeep
车型是大势所趋，我们正在逐步
朝这个方向努力。

新京报记者 魏学珍


